
 

○議長（紅林 貢議員） 大変高いところからでご

ざいますけれども、失礼をいたします。 

 今日は本当に御苦労さまでした。ありがとうご

ざいました。私たち議員も毎回、定例会で一般質

問ということをやるのですけれども、何回やって

も一般質問は緊張するものでございますけれども、

皆さんも今日は初めてということもあって非常に

緊張されたのではないかと思います。 

 その中でそれぞれの質問通告に従って皆さんが

立派に質問をされたということに対しては本当に

感心をする次第であります。また、皆さんそれぞ

れの視点、あるいは女性の視点、あるいは一般市

民としての視点ということで質問をいただきまし

たことに、我々議会としても皆さんの声をしっか

り受けとめて議会として活動をしていくというこ

とを心がけなければいけないと感じております。

18歳まで投票権がというような質問もございまし

たけれども、我々議会としても若い人、若い者世

代にどう向き合い、また議会そして市政に関心を

持っていただくかということは、今年度も課題の

一つとして捉えております。ぜひこれからも市議

会の報告会あるいは議会の傍聴等にお出かけてを

いただき、皆さんの関心を持っていただく、輪を

広げていただきたいと感じております。どうぞよ

ろしくお願いをしたいと思います。 

 それと同時に、我々議会もいろいろなことで改

革をしていかなければならないということで考え

ております。議会同士が情報を共有することもち

ろんでございますけれども、多くの市民の皆さん

の気持ち、あるいは考えをお聞きする、そういう

機会をたくさん持っていくということを心がけて

いかなければならない、議会の必要性を皆さんに

理解していただくということをこれからもやって

いきたいと感じておりますので、これからもその

点、よろしくお願いしたいと思いますし、また多

くの皆さんに御指導いただくことをお願いして、

私の講評にかえさせていただきます。 

 本日はありがとうございました。 


